

Sicherheitskonzept für den Lehrerparkplatz (Schulgelände)

Dem Kinderschutzkonzept der Schule folgend gibt es eine wichtige Änderung, um den Verkehr auf dem Schulgelände zu regeln. Hier ist ein Vorschlag für die neue Ordnung:

Neue Regelung für den Lehrerparkplatz und das Schulgelände:

- 1. Keine Anlieferung und Abholung von Schüler*innen am gesamten Parkplatz**
Anlieferungen und Abholungen sind morgens, mittags und auch am Nachmittag nicht gestattet. Wir bitten Sie alternativ am gegenüberliegenden Parkplatz auf die Kinder zu warten.
- 2. Zufahrt nur für Schulpersonal und Schulbusse:**
Nur Schulpersonal und Schulbussen ist die Zufahrt erlaubt.
- 3. Ausnahme:**
Personen mit Gehbehinderung dürfen weiterhin zufahren.
- 4. Das Schulgelände ist kein Umkehrplatz:**
Durchfahrende Fahrzeuge zu den Zeiten in denen sich Schüler*innen auf dem Schulgelände aufhalten stellen ein erhebliches Sicherheitsrisiko dar und sind zu unterlassen.

Diese Maßnahmen könnten helfen, den Verkehr zu reduzieren und die Sicherheit auf dem Schulgelände zu erhöhen. Es geht uns in erster Linie um die Sicherheit aller unserer Schüler*innen.

Die Gründe für diese Änderungen sind:

- 1. Sicherheit:** Weniger Verkehr auf dem Schulgelände reduziert das Risiko von Unfällen, insbesondere während der Stoßzeiten am Morgen und zu Mittag.
- 2. Ordnung:** Eine klare Regelung hilft, das Chaos zu minimieren, die durch viele zu und abfahrende Fahrzeuge am Schulgelände entstehen können.
- 3. Zugänglichkeit:** Die Regelung stellt sicher, dass die Schulbusse, alle Schüler*innen und auch Lehrer*innen ungehindert Zugang haben, was den sicheren Ablauf des Schulbetriebs unterstützt.
- 4. Schutz der Schüler:** Weniger Verkehr bedeutet auch, dass die Schüler sicherer sind, wenn sie zu Fuß oder mit dem Fahrrad zur Schule kommen.

Ich bitte um Verständnis für diese Maßnahmen, aber die Zahl der zu- und abfahrenden Fahrzeuge zu den Stoßzeiten hat sich drastisch erhöht. Es ist im Sinne unseres neuen Kinderschutzkonzeptes dadurch eine sicherere und effizientere Umgebung für alle Beteiligten zu schaffen.

Gemeinde und Schulerhalter planen in der Folge die Anbringung von zwei Zebrastreifen im Kreuzungsbereich und am Übergang vom Schulgelände zum Spielplatz. Außerdem die Schaffung einer verkehrsberuhigten Zonen rund um Schulgelände und Spielplatz (als Wohn- und Spielstraße).

Der Schulleiter im Namen der Schulgemeinschaft



Beschluss des Schulforums vom 10.04.2025